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INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA DE VIAÇÃO E 

OBRAS PÚBLICAS, A NECESSIDADE DE SE 

FAZER O SERVICO DE TAMPA BURACO BEM 

COMO LIMPEZA NOS BAIRROS COHAB 

XAVANTE E DOM JOSÉ SELVA, NESTE 

MUNICIPIO DE POXORÉU-MT. 

 

                               Diante dos preceitos regimentais e com                

anuência do Soberano Plenário, requeiro à Mesa Diretora desta 

Augusta Casa de Leis, que encaminhe expediente indicatório ao 

Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Viação e Obras 

Públicas, mostrando – lhes a necessidade acima mencionada. 

 

Senhor Prefeito, 

Senhores Vereadores 

 

Justifica-se a presente indicação pela necessidade de 

fazer os serviços de tapa buracos, limpeza em geral, nos bairros 

acima citados. Tendo em vista o mau estado de conservação dos 

asfaltos nas ruas dos bairros, ficando assim, intransitável, 

outrossim, queremos solicitar na Rua Rachid J. Mamed, que seja 

feita uma canalização da água que vem das enxurradas, pois é um 

volume muito grande, com isso acaba danificando ainda mais o 
asfalto.   
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Quanto à limpeza nos bairros, não só irá beneficiar os 

moradores como também embelezar a nossa cidade, 

especificamente o bairro Dom José Selva, por estar em situação 

mais precária, devido a vários pontos com matagal muito alto, 

colocando em risco a vida dos que por ali transitam. 

 

  Sendo assim, estamos atendendo solicitações dos 
moradores que ali residem e trafegam. 

  

  Sabemos da dificuldade que passa o Município, mas 

precisamos montar uma força tarefa, para tentar resolver estes 

problemas emergenciais. 

 

               Contudo, resta-nos agradecer o empenho por Parte 

de Vossas Excelências na solução de mais esse problema que aflige 

nossa população. 

 

Sala das Sessões do Plenário “Tarquínio Soares Silva”, aos 06 

dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete. 

 

 

 
 

Vereadora Nathane Vilela da Silva 

 
 
 


